



SENIN, 19 NOVEMBER 2018

SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

WTP jadi Kado Emas

SALAH satu kado emas dalam moment HUT Provinsi Bengkulu ke-50 tahun 2018 ini, yakni capaian keberhasilan Pemprov Bengkulu mendapatkan predikat dan opini Wajar Tanpa Pengecualian dari Badan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI perwakilan Provinsi Bengkulu.

Sambungan dari halaman 1

Dengan bangga Rohidin menyampaikan bahwa Kado spesial bagi HUT Emas Provinsi Bengkulu ini ditandai dengan diraihnya penghargaan WTP kepada Pemerintah Provinsi Bengkulu, dalam pengelolaan Keuangan Daerah oleh BPK RI. WTP yang diraih ini karena pada tahun sebelumnya temuan kerugian negara yang bersifat materil maupun administratif sudah ditindaklanjuti.

Ini berkat kerjasama antara BPK, Pemprov dan juga pihak DPRD yang selalu berkomunikasi untuk menghalangi hal-hal yang bisa menghambat untuk mendapatkan WTP. Sebelumnya Pemprov Bengkulu juga pernah mendapat opini WTP dari BPK RI perwakilan Provinsi Bengkulu tahun 2014 lalu.

Dalam kesempatan itu juga, diserahkan berbagai penghargaan diantaranya, penghargaan kepada Desa/ Kelurahan Tertib Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi Bengkulu, Penghargaan Satyalencana Karya Satya serta penyerahan hadiah kepada pemenang lomba Desa dan Kelurahan tingkat Provinsi Bengkulu tahun 2018 dan pemenang Lomba Inovasi Teknologi dan Teknologi Tepat Guna Unggulan serta pengahragaan kepada Atlet dan Pelatih berprestasi tingkat provinsi, nasional dan internasional.

Kemudian dilanjutkan dengan launchin Gerakan Indonesia Sadar Administrasi (GISA). GISA ini adalah suatu gerakan upaya pemerintah untuk meningkatkan kesadaran kepada peduduk agar sadar tertib adminis-

trasi. Sadar akan pentingnya kepemilikan dokumen kependudukan, NIK, KTP, KK dan BPJS kesehatan.

"Ini harus kita sambut dengan semangat dan sikap yang positif dan proaktif. Ketertiban administrasi menjadi dasar utama agar pembangunan berjalan dengan baik dan tepat sasaran. Sistem informasi kependudukan di Dukcapil kabupaten/kota harus dijalankan dengan baik dengan tenaga yang professional," ujar Rohidin.

Tampak hadir dalam Upacara tersebut para pejabat pemerintah Provinsi Bengkulu, unsur Forkompinda, Instansi Vertikal para Veteran, sesepuh Provinsi Bengkulu, para bupati dan walikota se- Provinsi Bengkulu serta Duta dari berbagai negara sahabat seperti Bangladesh, Rusia, Singapura dan Malaysia. (tew/ pkt)